



**HERMANDAD NACIONAL
ANTIGUOS CABALLEROS LEGIONARIOS**



**BOLETÍN 13
MES DE NOVIEMBRE DE 2021**

SUMARIO

1.- SERVICIO DE ASISTENCIA AL COMPAÑERO (SAC)	1
2.- EFEMÉRIDES LEGIONARIAS	3
Cruz Laureada de San Fernando	3
Capitán Pablo Arredondo Acuña	3
Alférez Manuel López Hidalgo	3
Creación de la V Bandera. “Gonzalo de Córdoba”	4
Creación de la IX Bandera “General Franco”	5
Acciones de La Legión	5
Combate de Taxuda. 2 de noviembre de 1921	5
3.- 22 DE NOVIEMBRE. SANTA CECILIA	5
4.- NOTICIAS VINCULADAS CON LA LEGIÓN	6
Visita de la Ministra de Defensa y el GEJEME a la Brigada de La Legión	6
Estatua conmemorativa del Centenario	6
Exposición itinerante “100 años de La Legión”	7
5.- REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA NACIONAL	7
Convocatoria de la asamblea general nacional	7
6.- ENLACES DE INTERES	10
HERMANDAD DE MADRID. SUPLEMENTO	11
7.- SERVICIO DE ASISTENCIA AL COMPAÑERO (SAC-maDRID)	11
8.- ACTIVIDADES REALIZADAS	13
Campeonato de mus. “101 aniversarios de La Legión”	13
Visita del General Jefe de la Dirección de Asuntos Económicos	13
Participación en el izado solemne de la Enseña Nacional	13
Desfile del día de la Fiesta Nacional	14
Conferencia en el salón de los Tercios	14



9.- ACTIVIDADES PREVISTAS	14
Misa por los fallecidos de la Hermandad. 4 de noviembre.	14
Comida de hermandad legionaria. 4 de noviembre.	14
Misa por el comandante Francisco Franco. 20 de noviembre	14
10.-ACTIVIDADES CULTURALES	15
Presentación de libro. 10 de noviembre	15
Conferencia “Operación COME-ON 1”. 25 de noviembre	15
11.-DE INTERES PARA EL SOCIO	15
Bazar	15
Lotería de Navidad	16
Cuotas anuales de 2021 pendiente de pago	16
12.-ALTAS Y BAJAS	18

1.- SERVICIO DE ASISTENCIA AL COMPAÑERO (SAC)

EL SAC NECESITA VOLUNTARIOS

Personas como tú, amigo que me estás leyendo. Miembros de la Hermandad que estén dispuestos a ofrecer una parte de su tiempo, de su compañía en forma de solidaridad. Aquí nadie impone, esto funciona como un voluntariado en el que cada uno ofrece lo que tiene y puede. Son muchos los necesitados y pocos los brazos para atenderles.



**Si, tú. A ti nos dirigimos
porque te necesitamos**

La recompensa es grande, enorme. Una sonrisa de agradecimiento, una mano que se te ofrece, una expresión de felicidad, siquiera momentánea en un rostro endurecido por la vida, en unos ojos que se apagan o en unas manos que se



serenan. Es la respuesta alborozada de quien ya es demasiado viejo para servir en filas, pero no tanto como para tener que implorar ayuda. A veces, hasta eso. Por eso cuando alguien se acerca a uno de los nuestros, a cualquier viejo legionario, sea o no de la hermandad, o a un socio simpatizante que lo necesiten, os podemos asegurar, la recompensa se reparte partes iguales entre voluntario y asistido.

Ven, pues, acércate a nosotros. El SAC no es otra cosa que la expresión de la solidaridad legionaria de la Hermandad. Es la misma hermandad, o una parte de ella organizada y comprometida en su humanitaria labor. A estos efectos, hemos tenido que retrasar la reunión que teníamos prevista el mes pasado. Anota esta fecha en tu calendario. Queremos reunirnos los actuales voluntarios (nos contamos con los dedos de la mano) con todos aquellos que queráis uniros a nosotros



Si estás decidido a ayudarnos como voluntario o simplemente quieres conocer más de cerca lo que hacemos y cómo lo hacemos, **anota esta cita en tu agenda**. Ese día queremos reunirnos todos los voluntarios que trabajamos en la actualidad en el SAC. Pero, sobre todo, contar con la presencia de los que os gustaría sumar vuestro esfuerzo a nuestro ilusionante y solidario proyecto, porque os necesitamos.

Llámanos en todo caso a cualquiera de nuestros teléfonos (Modesto Calderón 637 65 13 09 o Adolfo Coloma 689 205 493) o simplemente ponte en contacto con la Hermandad.

LOS VOLUNTARIOS DEL SAC





2.- EFEMÉRIDES LEGIONARIAS

Cruz Laureada de San Fernando

Capitán Pablo Arredondo Acuña

Acción: 19 de noviembre de 1924. Repliegue de Xeruta al Zoco-Arbáa.

Concedida por RO. de 10 de enero de 1929(DO. 8 de 11 de enero de 1929).



MÉRITOS: El capitán Arredondo Acuña, el día 19 de noviembre de 1924, en el repliegue de la columna del general Serrano desde Xeruta al Zoco - Arbaa, se destacó por su heroico comportamiento, ofreciendo su vida a la Patria.

Mandaba la primera Bandera del Tercio, y apenas iniciado el movimiento, bajo un fuerte temporal de agua y viento, la columna fue atacada con gran intensidad por numeroso enemigo de las cabilas de Xeruta y otras próximas a Xauca y Dar Akobba. Muerto el general Serrano y ocupados por los moros los puestos de protección prematuramente abandonados por la columna, en uno de cuyos últimos escalones iba la citada Bandera, que ocupaba el puesto de mayor peligro, el capitán Arredondo tomó el mando directo de esta unidad, entablando desesperada lucha en circunstancias cada vez más desventajosas por las numerosas bajas sufridas y el incremento de efectivos constante que el enemigo recibía. Herido el capitán, sigue alentando a su gente con notable ejemplo de espíritu y valor, y, conteniendo al enemigo pudo retirarse la compañía de ametralladoras y la segunda compañía de la Bandera, recibiendo una segunda herida que le ocasiona honrosa muerte en el campo de batalla.

Alférez Manuel López Hidalgo

Acción: 18 de noviembre de 1924. Dar Akoba a Xeruta.

Concedida por R.O. de 22 de enero de 1929 (DO. 18, de 23 de enero de 1929).



MÉRITOS: El 18 de noviembre de 1924, en el repliegue de la columna del General García Morato, desde Dar Akoba a Xeruta el alférez Manuel López Hidalgo, perteneciente a la Cuarta Bandera del Tercio, con una sección de unos 20 hombres y cumpliendo las órdenes recibidas, quedó guarneciendo el blocao de Loma Blanca, que por su situación constituía uno de los puestos más importantes para la seguridad y paso de la columna. El enemigo, que en gran número intentaba romper la línea, puso decidido empeño en ocuparlo, lo que pudo impedir la escasa fuerza que lo defendía, alentada por la energía y entusiasmo de su jefe, hasta que por las bajas sufridas y repetidos y tenaces ataques

del numeroso enemigo que lo iba cercando, hubo de abandonarse momentáneamente, y con un pequeño refuerzo que le fue enviado y haciéndose cargo de la importancia que dicho puesto tenía, inició una reacción ofensiva y mediante un brillante ataque al arma blanca logró recuperarlo y continuó defendiéndolo hasta que recibió orden de replegarse a otro puesto próximo. Lo efectuó ordenadamente, con nuevas bajas en su fuerza, resultando herido; no obstante lo cual, continuó al frente de su sección, hasta que la gran pérdida de sangre le hizo caer en lugar muy batido, siendo herido de tal gravedad que falleció a los pocos momentos.

Creación de la V Bandera. “Gonzalo de Córdoba”

Se crea el 1 de noviembre de 1921, en Ceuta, siendo su primer jefe el comandante José Liniers y Muguiro.



Es recompensada con la Medalla Militar Colectiva por las acciones llevadas a cabo el 27 de septiembre de 1936 en la liberación de Toledo, (OC. de 7 de mayo de 1937, BOE. 203).

Se le concedió una Medalla Militar Colectiva por la actuación durante la campaña, formando parte de la I Brigada de Navarra. (OC. de 1 de julio 1940, DO. 150).

Se le concede otra Medalla Militar Colectiva por su actuación en la batalla de Brunete el 6 de julio de 1937. (DO. 140 de 30 de mayo de 1940).



Creación de la IX Bandera “General Franco”



Fue organizada en noviembre de 1936, en Talavera de la Reina, siendo su primer jefe, el comandante José Niño González.

Entró en fuego el 6 de enero de 1937, en el frente de Madrid.

Se le concedió la Laureada de San Fernando Colectiva por la defensa de la Ciudad Universitaria de Madrid. (O. de 8 de junio de 1938, BOE 597).

Acciones de La Legión

Combate de Taxuda. 2 de noviembre de 1921



El mando dispone que vuelva a realizarse la operación sobre Taxuda, esta vez con la idea de establecer posiciones fortificadas.

El combate tiene lugar el 2 de noviembre, la columna Sanjurjo de la que formaba parte la Legión, tiene por misión ocupar la esponja rocosa desde la cual se puede ver el Tlat. El ataque es difícil por la niebla, lo que impide un apoyo eficaz de la Artillería, si bien favorece el avance de los legionarios. Después de un cruento combate, se consiguen los objetivos. En la acción el número de bajas ha sido de 7 muertos y 71 heridos.

En la Orden General del 3 de noviembre de 1921, se dice lo siguiente:

“La operación verificada sobre Taxuda ha demostrado, una vez más, el elevado espíritu y perfecta disciplina de las tropas de esta Columna que dan orgullo al Mando, muy especialmente, la legión, cuya moral, siempre muy levantada y ardorosa acometividad no han podido entibiar las numerosas bajas hasta hoy sufridas, siendo también distinguida la conducta de la compañía Sevilla que acompañó a la Legión en el asalto”.

3.- 22 DE NOVIEMBRE. SANTA CECILIA

El 22 de Noviembre se celebra Santa Cecilia. En 1594 el Papa Gregorio XIII nombró oficialmente a Santa Cecilia como patrona de la Música. Siendo patrona de la Música militar en España y otros países como Colombia y Argentina.

Nuestra más sincera y cordial felicitación a los componentes del Cuerpo de Música Militar.



4.- NOTICIAS VINCULADAS CON LA LEGIÓN

Visita de la Ministra de Defensa y el GEJEME a la Brigada de La Legión

El pasado 15 de octubre, la Ministra de Defensa Margarita Robles, y el nuevo Jefe de Estado Mayor del Ejército Amador Enseñat, han visitado La Base “Álvarez Sotomayor en Almería.



Durante la visita el GEBRILEG, general Melchor Elvira, realizó una breve exposición, para que conocieran de primera mano el estado de las actividades de experimentación de la BRIEX, a continuación vieron una exposición de material y vehículos de experimentación con vistas al año 2035.



A las 12:00, se celebró una parada militar, el general Marín en su alocución señaló que «La Legión del siglo XXI, no ha perdido ni uno solo de los atributos que inspiraron su fundación. Una fuerza militar innovadora, bien liderada, que busca la experiencia en su preparación y cuya vocación es servir en los puestos de vanguardia».

Estatua conmemorativa del Centenario



La nueva estatua que se instalará en Madrid, estando todavía sin decidir su ubicación definitiva, avanza a buen ritmo, tras la culminación de su fundición en bronce a primeros del mes de abril.

Esta iniciativa está abierta a la colaboración de todos, quienes deseen contribuir a esta cuestión impulsada por la Fundación Museo del Ejército pueden hacerlo por transferencia bancaria al nº de cuenta ES54 0049 2604 4522 1522 4393, por medio de cheque nominativo o por bizum (01664), indicando “Estatua Centenario de La Legión.

Quien lo desee podrá solicitar un certificado de la aportación para la desgravación fiscal correspondiente a la Fundación (fundacionmuseoejercito@et.mde.es).



Exposición itinerante “100 años de La Legión”



Continúa la itinerancia de la exposición “100 años de La Legión”, sobre el origen y evolución de la Legión en el marco de su Centenario, en las siguientes localidades y con el calendario estimado que se muestra a continuación:

- 1.- Zaragoza (11OCT21 - 30NOV21).
- 2.- Málaga (15DIC21 - 15FEB22).
- 3.- Barcelona (01MAR22 - 15MAY22).
- 4.- Valencia (30MAY22 - 31JUL22).
- 5.- Madrid (a partir del 15AGO22).

5.- REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

La Junta Directiva Nacional, en su reunión octubre, tomó entre otros los siguientes acuerdos:

Aprobar la convocatoria para la celebración de la Asamblea General el próximo 27 de noviembre.

CONVOCATORIA DE LA ASAMBLEA GENERAL NACIONAL

De acuerdo con lo estipulado en el Art 28 de los Estatutos, se convoca la Asamblea General Nacional el día 27 de noviembre de 2021 a las 10:00 horas en primera convocatoria y a las 10:30 horas la segunda. La asamblea se celebrará en el Salón de los Tercios de la sede local de la Hermandad Nacional de Antiguos Caballeros Legionarios sita en la Calle San Nicolás número 13, 28013 Madrid. Siendo convocados los siguientes miembros:

- **Junta Directiva de la Hermandad Nacional (JDN):**
 - Presidente D. Juan Ignacio Salafranca Álvarez. Vicepresidente D. Arturo López de Maturana y Leonardo. Secretario D. Antonio Garrote Vicente. Tesorero D. Joaquín Martínez De Andrés. Vocal SCRP D. Félix Gimeno Ordoño (SCRP: Servicio Comunicación, Relaciones Públicas y Protocolo).
 - Vocal Jurídico D. Fernando Mayandía Fernández.
- **Dos representantes** de cada una de las Delegaciones Hermandades Provinciales y Locales Autónomas siguientes: 0201 ALBACETE. 0301 ALICANTE. 0302 VEGA BAJA TORREVIEJA. 0401 ALMERIA. 0601 ALMENDRALEJO. 0602 BADAJOZ. 0702 IBIZA. 0701 PALMA DE MALLORCA. 0801 BARCELONA. 0901 BURGOS. 1101 CADIZ. 1401



CORDOBA. 1601 CARRASCOSA DEL CAMPO (CUENCA). 1801 GRANADA. 2802. VILLAREJO DE SALVANES (MADRID). 2901 MALAGA. 3001 MURCIA. 3301 ASTURIAS. 3501 LAS PALMAS DE G.C. 3502 FUERTEVENTURA. 3601 VIGO/PONTEVEDRA. 3801 SANTA CRUZ DE TNERIFE. 3901 CANTABRIA. 4101 SEVILLA. 4601 VALENCIA. 5001 ZARAGOZA. 5101 CEUTA. 5201 MELILLA. 0703 MENORCA. 0802 SAN ANDRES DE LA BARCA (BARCELONA).

- **10 representantes** de la Sección de Socios Activos de la Provincial de Madrid.
- **10 representantes** de la Sección de Socios Simpatizantes de la Provincial de Madrid.

Los diez representantes de cada sección serán los que resulten elegidos en la convocatoria electoral prevista celebrar el 13 de noviembre de 2021.

- **2 representantes** de las Delegaciones de la Hermandad cuya integración ha sido aprobada por la Junta Directiva Nacional en 2021, integración que deberá ser ratificada por la Asamblea General:

- A1102 local autónoma de CAMPO DE GIBRALTAR
- A4501 local autónoma de TALAVERA DE LA REINA
- A2302 local autónoma de BAILEN

Estas delegaciones participarán con voz pero sin voto hasta su ratificación por la Asamblea General.

- **Presidente**, o su representante, de la local autorizada:
 - A2310 “local autorizada de LEGION JAEN”, cuya integración ha sido aprobada por la Junta Directiva Nacional en 2021, integración que deberá ser ratificada por la Asamblea General.

Se invita a participar en la reunión, con voz pero sin voto, a los socios colaboradores de con JDN:

- D. Adolfo Coloma Contreras, responsable del Servicio de Asistencia al Compañero (SAC).
- D. Pedro Pascual Otero, colaborador SCR.P.

Se invita a participar en la reunión, con voz pero sin voto, a las fundaciones y asociaciones siguientes:

- Presidente Fundación Tercio de Extranjeros, o su representante.
- Presidente Legionarios de Honor, o su representante.



Se tratarán los siguientes asuntos:

1. SALUTACIÓN Y BIENVENIDA DEL PRESIDENTE DE LA HERMANDAD NACIONAL.
2. ELECCIÓN DE PRESIDENTE Y SECRETARIO PARA LA ASAMBLEA GENERAL
3. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA 7-19 DE LA ULTIMA ASAMBLEA GENERAL NACIONAL
Se adjunta con la convocatoria para su lectura por los convocados con anterioridad a la reunión.
4. RATIFICACIÓN POR LA ASAMBLEA GENERAL DE HERMANDADES DELEGACIONES PROVINCIALES Y LOCALES CUYA INTEGRACIÓN PROVISIONAL HA SIDO APROBADA POR LA JDN
 - 4.1. A1102 local autónoma de CAMPO DE GIBRALTAR
 - 4.2. A4501 local autónoma de TALAVERA DE LA REINA (con atribuciones provinciales en la provincia de Toledo)
 - 4.3. A2302 local autónoma de BAILEN (con atribuciones provinciales en la Provincia de Jaén)
 - 4.4. A2310 local autorizada de LEGION JAEN
5. INFORME DEL PRESIDENTE
 - 5.1. Recuerdo a los socios fallecidos.
 - 5.2. Repercusión de la pandemia en la Hermandad.
6. INFORME DEL VICEPRESIDENTE
 - 6.1. Organigrama de la Hermandad.
 - 6.2. Hermandades provinciales y locales
 - 6.3. Actividades realizadas y programadas.
 - 6.4. Asociacionismo familia legionaria.
7. ACUERDO DE LA ASAMBLEA GENERAL DE DECLARACIÓN DE UTILIDAD PÚBLICA E INTERÉS SOCIAL DE LA HERMANDAD NACIONAL DE ANTIGUOS CABALLEROS
8. SERVICIO DE COMUNICACIÓN, RELACIONES PÚBLICAS Y PROTOCOLO
 - 8.1. Boletín mensual de la Hermandad Nacional.
 - 8.2. Página web de la Hermandad Nacional.
9. SERVICIO DE ASISTENCIA AL COMPAÑERO
 - 9.1. Objetivos, organización y funcionamiento.



9.2. Actividades a lo largo del año 2021.

9.3. Proyectos: Red solidaria de las Hermandades de Antiguos Caballeros Legionarios.

10. RECURSO DE LA HN CONTRA EL CAMBIO EN EL CALLEJERO DE MADRID.
SENTENCIA

11. RECOMPENSAS DE LA ORDEN AL MERITO

12. GRUPO DE TRABAJO DE REVISION DE ESTATUTOS, REGLAMENTO Y
NORMAS NACIONALES

13. REGLAMENTO DE UNIFORMIDAD HERMANDAD NACIONAL

Las juntas directivas provinciales y locales autónomas propondrán los asuntos que deseen tratar en la asamblea general nacional antes del 17 de noviembre de 2021.

Madrid, 26 de octubre de 2021
El Presidente Nacional

Juan I. Salafranca Álvarez

6.- ENLACES DE INTERES

Hermandad Nacional: hermandadnacionalaaccl@gmail.com

Delegación provincial de Madrid: hermandadmadrídaaccl@gmail.com

Fundación Tercio de Extranjeros: info@fundaciontercioextranjeros.org

www.fundaciontercioextranjeros.org

Ejército de tierra: www.ejercito.mde.es

Museo del Ejército: <http://www.museo.ejercito.es>

Portal cultural del Ministerio de Defensa: <http://www.portalcultura.mde.es>



HERMANDAD DE MADRID. SUPLEMENTO

7.- SERVICIO DE ASISTENCIA AL COMPAÑERO (SAC-MADRID)

HISTORIAS LEGIONARIAS DE SOLIDARIDAD, COMPROMISO Y AMISTAD

Se llama Rafael.

Cuando en el último boletín de la Hermandad Nacional de Antiguos Legionarios, desde el SAC (Servicio de Asistencia al Compañero) de Madrid, hacíamos un llamamiento zarandeando el corazón de los viejos legionarios y otros miembros de la hermandad; solo una persona se puso en contacto con nosotros: “Estoy en la Hermandad de Antiguos Caballeros Legionarios de Fuerteventura. Si puedo ser voluntario y ayudar en algo, aquí estoy”-. Poco más añadía, ni siquiera su nombre. Que poco después averiguaríamos.

En medio de la aparente falta de respuesta a nuestro anuncio pidiendo voluntarios para unirse a nosotros, para llevar a cabo las acciones que el Credo Legionario nos ha grabado a fuego, en particular los Espíritus de Unión y Socorro, el de Amistad y el de Compañerismo, el que un viejo legionario, desde los confines de nuestra España se sintiese compelido por nuestro simbólico grito de ¡A MI LA LEGION! Y respondiese desde su modestia, pero con resolución “Aquí estoy”, verdaderamente nos conmovió.

Con ocasión de un reciente viaje que he tenido que hacer a la isla por luctuosos motivos familiares, he querido conocerle. Le llamé por teléfono me dijo que le acababan de ingresar en el hospital como consecuencia de una complicación de la intervención que le habían hecho en una cadera. El presunto voluntario era el que pasaba a ser asistido, así que no podía dejar de ir a visitarlo en el hospital. Claro, tampoco podía privarle de la compañía de su esposa, María, ya que solo se le permitía una visita al día. – “No puede dejar de ir a verlo ¡qué alegrón se va a llevar!”- Me dijo María por teléfono. Y el alegrón me lo llevé yo, nosotros y seguro que todos los que se acerquen a leer esta historieta legionaria.

Subí a verlo en su habitación. En medio de lo aparatoso que resulta saludarse entre las vías, perchas, mascarillas y demás achiperres que le colocan a un paciente, con la mirada nos reconocimos con la boca sonreímos y sin dudarlo nos abrazamos.



Hablamos de muchas cosas. Hablamos de La Legión y del tiempo que compartimos juntos, Él en el 2º Escuadrón del Grupo Ligero y yo en la 6ª Compañía de la VIII Bandera. El Sargento Grau, los Capitanes Rubio Ripoll, Oñate, Prieto, y un sin número de viejos

legionarios afloraron en nuestra conversación. Me habló con orgullo de “las cinco generaciones” de legionarios que había dado su familia, desde su padre, Cabo 1º en el Tercio Sahariano 3ª de La Legión, hasta su sobrina, que sirve en la actualidad en el 1º Tercio. Y me contó también cómo intentaba prolongar sus vivencias, amistades y esencia legionaria a través de la Hermandad de Fuerteventura, de la que es socio activo desde su fundación y su esposa, María, entusiasta socio simpatizante.



Yo le hablé del SAC, de que no se trata de nada nuevo sino de darle una estructura, cohesión y estabilidad al apoyo que desde cualquier hermandad se presta a los legionarios, especialmente a los que están en necesidad de cualquier tipo. También le hablé de la urgencia que tenemos de captar más voluntarios. Le agradecí, le agradecemos, su actitud y le manifesté que su paso adelante, fortalecía nuestra decisión, formulada como segundo objetivo del SAC para el año en curso, de iniciar

la “Red de solidaridad legionaria” entre todas las hermandades”. El dinero es necesario, pero no es ni de lejos, lo más importante. Se trata de que cualquier antiguo legionario (o socio simpatizante) en cualquier lugar de España sienta como propia la obligación moral de informar sobre cualquier viejo legionario necesitado, hospitalizado, en soledad o cualquier otra situación que demande nuestra solidaridad. Y para eso necesitamos voluntarios. Personas como Rafael, capaces de dar un paso al frente y ofrecer una parte de su tiempo en beneficio de los que lo necesitan. Y sé, sabemos, que contamos con Rafael y sabemos que contamos también con María, y a otros muchos Rafaelos y Marías en cualquier lugar de nuestra geografía. No tenéis más que acercaros a vuestras Hermandades, hablar con sus responsables y decir, como lo ha hecho Rafael

“Aquí Estoy”

16 de Octubre de 2021

Los Voluntarios del SAC



8.- ACTIVIDADES REALIZADAS

Campeonato de mus. “101 aniversarios de La Legión”

El pasado 30 de septiembre se celebró en el salón de los Tercios, el trofeo “101 aniversario de la Legión”.



Participaron seis parejas, resultando como siempre muy competido.

En esta ocasión resultaron vencedores Benedicto Martín y Pedro Pascual y subcampeones Carlos Escudero y Enrique. Los trofeos fueron entregados por el Vicepresidente de la Hermandad, coronel Arturo López de Maturana, que destacó el buen ambiente que hubo en todo momento.

Visita del General Jefe de la Dirección de Asuntos Económicos

El 7 de octubre el General Jefe de la Dirección de Asuntos Económicos, Justino Tamargo Sierra, antiguo componente de La Legión, estuvo destinado en el Mando de La Legión (MALEG), realizó una visita a las instalaciones de la Hermandad.



Fue recibido y acompañado por el coronel Arturo López de Maturana, comprobando cómo ha quedado la sede después de las obras realizadas, interesándose también por las necesidades de la Hermandad. Estuvo hablando con antiguos veteranos de la Legión, socios de la Hermandad.

Posteriormente, compartió con los socios presentes el menú de la comida de hermandad, que se celebraba ese día.

Participación en el izado solemne de la Enseña Nacional



La Hermandad Nacional, asistió el 11 de octubre, en la Plaza de Colón en Madrid, al acto solemne de izado de la Enseña Nacional, junto a otras Hermandades y Asociaciones de veteranos.

Nos representaron el presidente y vicepresidente de la Hermandad, que formaron junto con el guion de la Hermandad.



Desfile del día de la Fiesta Nacional

Como ya es tradicional, la Hermandad Nacional, participó el 12 de octubre en el desfile del día de la fiesta Nacional, formando parte de la Agrupación de veteranos.



En el vehículo asignado iban representando a la Hermandad Nacional, el Presidente, coronel Juan Salafranca, el Vicepresidente, coronel Arturo López de Maturana, el Presidente de la Hermandad de Granada, el general Federico Lázaro Vicente, el legionario de Honor y miembro de la Hermandad Modesto Calderón, el guion de la Hermandad era portado por el antiguo caballero

legionario del 4ª Tercio José Luis Melinero.

Conferencia en el salón de los Tercios



El 7 de octubre, el comandante en situación de reserva Ignacio Mollá Ayuso, impartió en el salón de los Tercios de la Hermandad la conferencia “Por un 12 de octubre diferente”, ¿Qué hacemos con la Hispanidad?.

Tema de máxima actualidad, por los ataques que España está recibiendo por el descubrimiento de América.

9.- ACTIVIDADES PREVISTAS

Misa por los fallecidos de la Hermandad. 4 de noviembre.

El 4 de noviembre a las 13:00 h, en la Iglesia de Santiago se celebrará una misa para pedir por nuestros compañeros fallecidos en los dos últimos meses.

Francisco Muñoz Aguado. Susanne Giffels. José Bayón, Alfredo Fernández Jiménez y Teresa Castell Sepúlveda.

Comida de hermandad legionaria. 4 de noviembre.

Se celebrará el próximo día 4 de noviembre de 14:30 a 16:00 h en el mesón y el salón de los Tercios de la Hermandad.

Se deberán respetar todas las medidas sanitarias que estén en vigor en la Comunidad de Madrid (mascarilla, distancia social, etc.).

Misa por el comandante Francisco Franco. 20 de noviembre

A las 11:00 h, en la Iglesia de Santiago, se celebrará una misa por el comandante Francisco Franco con motivo del 46 aniversario de su fallecimiento.



10.-ACTIVIDADES CULTURALES

Presentación de libro. 10 de noviembre

Autor: brigada Rubén Juárez Miranda

Libro: Memorias de África (a orillas del Níger)

Día: 10 de noviembre a las 18:00

El libro relata la experiencia personal de un suboficial del Ejército español que forma parte del primer equipo de apoyo de fuegos, que España envía a Mali, a instruir a los militares de su Ejército en técnicas, tácticas y procedimientos del uso y manejo de morteros y Artillería.

EUTM- Mali, es la misión europea de formación a las FFAA de Mali

Conferencia “Operación COME-ON 1”. 25 de noviembre

Ponente: Teniente Coronel Jaime Perote Martínez

Tema: Operación COME-ON 1. La Legión en Afganistán marzo-octubre 2010.

Día 25 de noviembre a las 18.00

Salón de los Tercios de la Hermandad



El teniente coronel, capitán en 2010, nos hablará de las vicisitudes que tuvieron que pasar los componentes de ASPFOR XXV, (formada fundamentalmente por personal de la X Bandera del 4ª Tercio), para cumplir la misión encomendada. Entre otras la de abrir la ruta Lithium de unos 107 kilómetros, que une la capital de la Provincia de Badghis (Qala i Nao) con Bala Murghab, una zona de las de mayor insurgencia de Afganistán.

11.-DE INTERES PARA EL SOCIO

Bazar

NOVEDADES:

Por fin en el bazar está a su disposición la tradicional “LECHE DE PANTERA”. Embotellada en una licorera de Huelva. Parte de los beneficios de su comercialización van destinados a financiar proyectos de la Fundación Tercio de Extranjeros. Precio 13€, la botella de 750ml.

Desde este mes de noviembre y a punto de llegar las frías temperaturas, disponemos de forros polares con emblema legionario bordado (ver foto). De momento, en dos colores, verde botella y azul marino, y en tallas extra-grandes (por encargo), si fuera de su interés. Precio 35€.



Aproximándonos a las fechas de las celebraciones sociales y familiares, nuestra oferta de vinos de la Rioja Alavesa, quiere llamar vuestra atención. En botellas etiquetadas especialmente para la Hermandad, ofrecemos un vino joven (4€), un crianza (7€) y un reserva (8), que están siendo muy bien aceptados por los clientes de nuestro mesón.

Las botellas se pueden adquirir individualmente o en un paquete combinado de 3 botellas al precio de 19€.



Lotería de Navidad

En la sede de la Hermandad, se pueden adquirir todavía participaciones del número (39632), que como todos los años la Hermandad ha reservado para el sorteo de Navidad.

Este año, se podrá adquirir el número o bien comprando un décimo completo que costará 24€, o mediante participaciones al precio de 5€, 1 de donativo y 4 en el número elegido.

Cuotas anuales de 2021 pendiente de pago

Se comunica que hay socios que tienen **pendiente de pago la cuota anual** correspondiente al año 2021, los afectados deberán efectuar el pago de la cuota antes del 30 de noviembre de 2021.

Las cuotas aprobadas por la Asamblea General para el año 2021 son de 60 euros para socios activos y 80 euros para socios simpatizantes.



El pago de las cuotas pendientes se deberá realizar mediante ingreso o transferencia en la cuenta corriente:

HERMANDAD NACIONAL DE ANTIGUOS CABALLEROS LEGIONARIOS.

CIF: G-78999422. BANCO SANTANDER. IBAN: ES49 0049 3667 3226 14194371

En el ingreso/transferencia deberán figurar en “observaciones” el nombre, los apellidos y DNI del solicitante, así como “Cuota año 2021”.

Con carácter excepcional, se puede efectuar **el pago en metálico** en el Bazar de la Hermandad, de martes a sábado de 12:00 a 16:00.

EN 2022 el pago de la cuota anual deberá estar domiciliado. Para hacerlo se remitirá a la hermandad, antes de finalizar 2021, por correo postal a C/ San Nicolas 11, 28013 Madrid o por email hermandadlegion.oficinaapoyo@gmail.com la siguiente autorización:

EL SOCIO D.	DNI
AUTORIZA a la HERMANDAD NACIONAL DE ANTIGUOS CABALLEROS LEGIONARIOS, con CIF G78999422, a cobrar las cuotas de socio a partir del año siguiente a la firma de esta autorización, mediante domiciliación bancaria en la cuenta:	
TITULAR DE LA CUENTA:	
ENTIDAD BANCARIA:	
IBAN: ES -- ---- ---- ---- ---- ----	
, DE	DE 2021
AI FIRMAR ACEPTA LA CLÁUSULA PROTECCIÓN DATOS (LEER NOTA) ¹	

Protección de Datos: La firma del presente documento supone el otorgamiento del consentimiento expreso para que los datos contenidos en el mismo y en la ficha de domiciliación bancaria puedan ser recabados y tratados por la Hermandad Nacional de Antiguos Caballeros Legionarios, con la finalidad de realizar las gestiones administrativas necesarias para el cumplimiento de los fines de la Hermandad y su uso en documentos de difusión interna. Todos los datos serán suprimidos de la base de datos de la Hermandad, en caso de causar baja, no más tarde de 30 días después de la resolución de la misma. No obstante, cada interesado puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición; para ello, deberá enviar petición por escrito, firmada digitalmente por el interesado, por correo electrónico a hermandadmadridaaccl@gmail.com, o con firma manuscrita por correo postal a la Hermandad Nacional de Antiguos Caballeros Legionarios en Calle San Nicolás, número 11, 28013 Madrid. Así mismo, cada interesado debe saber que sus datos no serán cedidos a ningún tercero, salvo los imprescindibles para la gestión de las actividades de la Hermandad. Todo ello en las condiciones aquí descritas y con estricta sujeción a lo preceptuado en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (RGDPD), y resto de la normativa vigente sobre protección de datos de carácter personal.

Además el socio activo autoriza expresamente a que por la Junta Directiva de la Hermandad se pueda solicitar información relativa a la permanencia en filas de La Legión para verificar, si fuera necesario, los datos indicados por el solicitante en este formulario



12.-ALTAS Y BAJAS

El pasado 6 de octubre falleció nuestro José Bayón, antiguo legionario del Tercio Duque de Alba, socio y gran colaborador de la Hermandad, todos los años ayudaba a montar el Belén de la Hermandad

El 13 de octubre fallecía el socio activo, antiguo cabo legionario que sirvió en la IV Bandera del Tercio Duque de Alba, Alfredo Fernández Jiménez que en los últimos años había portado el guion de la Hermandad.

El 29 de octubre, ha fallecido nuestra querida amiga Teresa Castell Sepúlveda, que durante muchos años fue secretaria de la Hermandad.

Nuestras sinceras condolencias para sus familiares, rogamos una oración por su eterno descanso y que el Santísimo Cristo de la Buena Muerte les acoja en la Gloria.

LA JUNTA DIRECTIVA